

Miedo en la "muralla" del Atlántico

SE DEDICA LA "CTCR" A LA CELEBRACION DEL 1º DE MAYO

La reunión del Primer Consejo de la CTCR ha sido pospuesta con el fin de que sean dedicadas todas las actividades de esta central sindical a la celebración del primero de mayo CON ESE SENTIDO SE CONVOCA A TODAS LAS DIRECTIVAS SINDICALES A UNA MAGNA ASAMBLEA PARA MAÑANA EN LAS HORAS DE LA NOCHE

El Comité Nacional de la CTCR acordó anoche posponer para el mes de mayo la reunión del I. Consejo Nacional de esa central sindical. El acuerdo obedece a la necesidad de dedicar todas las actividades sindicales a la celebración del 1º de mayo. Esta mañana se giró un telegrama circular a las delegadas de esta central sindical. (PASA a la Pág. 8)

DESDE NARVIK HASTA HENDAYA, LAS FUERZAS ALEMANAS ESTAN ALERTAS EN PREVISION DE LA INMINENTE INUVASION

Berlín imparte órdenes a sus bastiones esenciales de la "muralla del Atlántico" para que resistan los impactos de la invasión, que en todo el mundo se considera inminente LAS LLAVES DE SEBASTOPOL YA ESTAN EN LA BOLSA DEL GENERAL YEREMENKO, QUE SE ACERCA A TODO "FUL" A LA GRAN BASE NAVAL SOVIETICA Hitler afirma que Roma no es una ciudad militar porque allí solo hospitales hay. — Cuatro probables sucesores del mariscal Badoglio entre los que están Sforza y Croace

ESTOCOLMO, 19 UP. — Reportes de Berlín indican que han sido impartidas órdenes para estar alerta contra la invasión aliada a las fuerzas alemanas estacionadas desde Narvik hasta Hendaia. Reportes de Berlín dicen que la infantería armada, unidades de artillería y columnas motorizadas de reservas en toda la "muralla del Atlántico" se encuentran en "alto estado de alarma" esperando la invasión que puede verificarse "en cualquier tiempo". Todos los reportes parecen (PASA a la Pág. 8)

PARECE ASEGURADA LA LEY DE PRESTAMOS Y ARRIENDOS

WASHINGTON, 19 UP. — Hoy tiene asegurada su aprobación en la Cámara el proyecto de ley que extiende la vida de la ley de préstamos y arriendos que expira el 30 de junio próximo, aunque hay algunas posibilidades de que los enemigos de la administración consigan reunir fuerzas suficientes para reducir la autoridad del Presidente en acuerdos finales con otras naciones.

Los gastos en América Latina han sido objeto de ataques por parte de algunos parlamentarios inclusive el representante republicano Knutson que aseguró que "hará servicio para crear tan buena voluntad como si hubieran encendido 500 árboles de navidad". El representante demócrata Bloom, presidente del comité de relaciones de la cámara explicó sin embargo que las inversiones de la ley de préstamos y arrendamientos en América Latina ascienden sólo a 137 millones de dólares y que seis millones de que hablan los críticos han sido empleados en otras cosas inclusive la carretera Panamericana cuya construcción fué autorizada por el congreso. Entre las numerosas enmiendas destinadas a poner frente a la autoridad del ejecutivo figura una presentada por el representante republicano Calvin Johnson que estipula que sólo se le debería dar ayuda a las naciones cuyas fuerzas armadas están o han estado empujadas en combate activo contra el Eje. Es indudable sin embargo que serán derrotadas la mayoría de las enmiendas y que la ley será prolongada en una forma poco diferente de la actual.

Los salarios no tienen sexo

NO CABEN DISTINGOS ENTRE HOMBRES Y MUJERES PARA EFECTOS DE SALARIOS

"En el derecho natural y en el espíritu de la Legislación Social vigente no se contemplan estas diferencias, dice el Tribunal Superior de Trabajo en una sensacional sentencia impuesta a favor de varias saloneras que había demandado a su patrona

El Tribunal Superior de Trabajo confirmó una sentencia impuesta por el Juez Segundo de Trabajo, favorable a la demandada entablada por varias saloneras contra la propietaria de una conocida cafetería elegante de esta capital. El fallo de este tribunal condena a la demandada a pagar 1.393 colones por concepto de diferencias. (PASA a la Pág. 8)

POSTERGADAS LAS CONFERENCIAS DE FILADELFIA

POR FALTAR NUEVE MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA, LAS CONFERENCIAS INTERNACIONALES DE FILADELFIA HAN SIDO POSTERGADAS

FILADELFIA, 19 UP. — Postergóse nuevamente la reunión del Consejo Directivo de la Organización Internacional de Trabajo, debido a la ausencia de nueve miembros que se hallan en viaje desde Europa. Los funcionarios manifiestan que las conferencias internacionales podrán efectuarse en el mes de mayo. (PASA a la Pág. 8)

OTRA DECLARACION SOBRE el incendio de Paquetes Postales

Estas ampliaciones a las declaraciones indagatorias ya recibidas tienen por objeto precisar mejor algunos detalles y por menores de ese siniestro indispensables para el cierre de la sumaria que por este incendio ha venido instruyéndose ESTAS AMPLIACIONES SEAN RECIBIDAS POR EL JUEZ 1º PENAL DE ESTA CIUDAD QUE FUNGIRA DESDE MAÑANA, LIC. CARLOS SELL MERILLO

El Juez 1º Penal de esta ciudad que comenzará a funcionar mañana, Lic. Carlos Sell Merino, recibirá nuevas declaraciones a varios testigos del siniestro que destruyó Paquetes Postales. El objeto de estas ampliaciones es el de obtener mayores detalles y pormenores en ciertos aspectos que aun no han sido debidamente aclarados en lo que se lleva de adelantada la sumaria por este espantoso incendio.

HORROROSO ASESINATO

Fué cometido ayer un espantoso crimen en Parrita, al ser atacado un nicaragiense de apellido Rosales entre dos individuos, quienes lo dejaron hecho picadillo a machetazos

Informes que esta mañana nos fueron suministrados dan cuenta de un espantoso crimen que tuvo lugar ayer en horas de la tarde en Parrita.

Según esos informes, dos individuos, Luis Hernández y Rogelio Rivas, atacaron a machetazos a Rosales. (PASA a la Pág. 8)

ULTIMA HORA

San José, C. R., Miércoles 19 de Abril de 1944

Contestará el Ministerio Público

LA SECRETARIA DE LA CORTE LE DIO HOY LA AUDIENCIA LEGAL DE QUINCE DIAS.— PERO ANTES DE ESE PLAZO SE PRODUCIRA LA RESPUESTA EN CUANTO AL RECURSO DE INCONSTITUCIONALIDAD DEL DECRETO DE AMNISTIA. — EL MINISTERIO PUBLICO EN SU ALEGATO REFUTARA EL RECURSO EN REFERENCIA, EN EL CURSO DE ESTA MISMA SEMANA

La secretaria de la Corte Suprema de Justicia dió audiencia de quince días al Ministerio Público en cuanto al recurso de inconstitucionalidad planteado al decreto de amnistia. De acuerdo con la ley el Ministerio Público dispone de un plazo de quince días para evacuar la audiencia y oponer sus reparos al recurso en referencia.

Peró según los informes que ayer recogimos la respuesta del Ministerio Público se producirá en estos días por lo que la Corte podrá entonces entrar a estudiar el asunto con base en el recurso y en la respuesta del Ministerio Público.

INFORMA LA UP. DEL VIAJE DE D. TEODORO

SAN JOSE, 19. UP. — El Presidente Electo de Costa Rica Teodoro Picado, acompañado de su señora y una comitiva oficial saldrá mañana para Balboa en la Zona del Canal. Allí será huésped del General Brett, comandante en la Zona del Canal. La comitiva entonces procederá a Washington. Durante la estancia en los Estados Unidos, un miembro de la comitiva, don Julio Peña, Director del Banco Nacional se entrevistará con funcionarios norteamericanos respecto a los problemas económicos de Costa Rica. De Washington la comitiva costarricense irá a la Ciudad de México donde será huésped del Presidente Avila Camacho.

Se reúne el 29 la diputación picadista

TRASCENDENTAL ESTUDIO SOBRE el desarrollo económico de Costa Rica

HA SIDO ESCRITO POR EL PUBLICISTA NORTEAMERICANO JOHN F. HENESSEY Jr., EN SU LIBRO "PROGRESS OF INDUSTRY, TRANSPORTATION AND COMMERCE IN CENTRAL AMERICA". — SUGESTIVOS CAPITULOS SOBRE EL DESARROLLO VIAL DE NUESTRO PAIS, LO MISMO QUE A LOS NUEVOS ASPECTOS DE LA AGRICULTURA Y A LA INDUSTRIA DE GUERRA, ESTUDIA EN SU LIBRO

John F. Hennessey Junior, conocido publicista norteamericano, quien hace algún tiempo pasara por Costa Rica en jira de estudio

ha patrocinado la Unión Panamericana de Washington. Es éste uno de los estudios más importantes que se ha hecho en el mundo sobre el desarrollo económico de América Central. (PASA a la Pág. OCHO)

Es con el objeto de ponerse de acuerdo para las elecciones que corresponde practicar el primero de mayo en el Congreso En lo referente a directorio y a los designados a la Presidencia de la República. — En cuanto al directorio se mantiene la situación conocida: las papeletas que encabezan el Lic. Albertazzi Avendaño y el doctor Grillo

En cuanto a designados se resolverá lo del tercero ya que está resuelto que el primero será don Francisco Calderón Guardia y el segundo don René Picado

La diputación picadista que forma la mayoría del Congreso. celebrará una reunión antes de la sesión inaugural del primero de mayo en que se hace la elección del directorio y de los designados a la presidencia de la república.

Esta reunión de los diputados picadistas se hará el día 29 de abril. (PASA a la Pág. OCHO)

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONS-TANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIEN-TES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LU-GARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS. SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llama-miento a todos los vecinos de la ciudad para ter-minar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVE-RAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

Fueron 3 las puñaladas en el drama de Siquirres

Ingresó ayer al Hospital de San Juan de Dios el herido, Juan Rafael Núñez Navarro de 19 años de edad, con unatremenda cu-chillada en el abdomen y una herida en la nuca y otra en el brazo

EL HERIDOR GABRIEL VICTOR, ESGRIMO SU ARMA CON-TRA NUÑEZ NAVARRO EN MOMENTOS EN QUE ESTE LE DABA LA ESPALDA

Ingresó ayer al Hospital de San Juan de Dios la víctima del sangriento suceso registrado el viernes último en la villa de Si-quirres, Juan Rafael Núñez Na-varro, de 19 años de edad.

Núñez Navarro presenta tres heridas con arma cortante: una tremenda cuchillada en el abdo-men y otra herida en la nuca y en un brazo.

El heridor, Gabriel Victor, es-grimió su arma contra la víctima en momentos en que esta le daba la espalda.

Ayer mismo, el alcalde prime-ro penal de esta ciudad, Lic. don Víctor Manuel Cañas Frutos reci-bió la declaración indagatoria al herido, por comisión de las au-toridades judiciales limonenses.

ELIGIO NUEVA DIRECTIVA LA ASOCIACION NACIONAL UNIVERSITARIA

COMO PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE RUERON ELEC-TOS LOS DISTINGUIDOS PROFESIONALES DOCTOR DON FERNANDO ORTIZ BORBON E INGENIERO DON JAIME SOLEY REYES

Secretario fue electo don Fernando Arroyo Morales y pro-Secretario don Jorge Fonseca Tortós, quedando como tesorero el Lic. don Julio Ruiz Solórzano y don Fernando Arguedas Ocam-po como fiscal. — Capitán general fue electo el doctor don Jorge Ruiz Rodríguez

El viernes próximo pasado se verificó la elección de la directi-va que regirá a la Asociación De portiva Universitaria durante el presente año quedando este cuer-po director integrado con los si-guientes elementos:

Presidente: doctor Fernando Ortiz Borbón; Vice Presidente: Ingeniero don Jaime Soley Re-yes; Secretario: don Fernando Arroyo Morales; Pro Secretario: don Jorge Fonseca Tortós; Teso-rero: Lic. don Julio Ruiz Solór-zano; Fiscal: don Fernando Ar-

guedas Ocampo; Vocales: don Gus-tavo Conejo Aróstegui; don Vic-tor Julio Viquez; don Alfonso Ro-dríguez; don Néstor Mora; don Fernando Zumbado.

Representante de fútbol: don Ramón Arroyo Blanco.

Representante Suplente: don Alfredo Ruiz Solórzano.

Capitán General: doctor don Jorge Ruiz Rodríguez.

Coach de Basquet Ball: don Francisco Calvo Sotela.

Representante de Basquet Ball: don Daniel Oduber.

Almuerzo para los esco-lares pobres de Osejo

Con el objeto de allegar fondos a este fin, el patronato escolar de la localidad celebrará un baile el próximo sábado en los pa-tios de beneficio de Giustiniani

Recibirán a los concurrentes las señoras doña Herminia de Ar-dón, doña Luz Elena de Williams y las encantadoras señoritas Flora Castro Arcelia Hernández, Bertilia Montero y Anita Ramírez

Recibimos ayer la siguiente a-tenta invitación que gustosamen-te llevamos a conocimiento de nuestros lectores

Osejo de Mata Redonda 14 de Abril de 1944. Sr. Director de ULTIMA HORA Presente.

Sr. de mi consideración

El Patronato Escolar de esta localidad se complace en invitar a usted y a su estimable familia al baile social que celebrará a las dieciocho horas del sábado 22 de Abril, en los patios del Be-neficio de Giustiniani (frente a la Sabana). El producto del mis-mo se destinará al establecimien-to del servicio del almuerzo para

los escolares pobres.

Se han dignado aceptar el car-go de recibidoras: Señoras: Herminia de Ardón, Luz Elena de Williams.

Señoritas: Flora Castro, Arcelia Hernández, Bertilia Montero, Anita Ramírez.

Cuota para caballeros: ₡ 3.00.

Concedores de los nobles senti-mientos que a usted distinguen, esperamos su valiosa colabora-ción y que nos honre con su pre-sencia.

De usted muy atentamente,

Edgór Rojas F.
Srío. del Patronato

COMO QUERA QUE TE PONGAS SE TE VE!, DICE LA CANCION.

Y la suerte le dice lo mismo ya que, si usted no la busca tampoco la encuentra.

Comprar billetes para la JUGADA del domingo 23 es RIATA porque 150 mil colones no están tan pegados del cielo como para no APIARLOS para mí, si compro billetes de ese MECATUDO GRAN SORTEO.

MONUMENTO A SANTOS VILLEGAS

Se ha iniciado un fuerte movimiento para levantar una estatua a Santos Villegas, asesinado por pasiones políticas en Nicoya. Este monumento se levantará frente a la Casa Cural de aquel lugar. Fuertes contribuciones se han recibido especialmente de Alajuela y Guanacaste.

Informes que recogimos ayer tarde han puesto en nuestro conocimiento de un movimiento que se ha iniciado en las provincias de Guanacaste y Alajuela para levantar una estatua a Santos Villegas, héroe de la democracia, asesinado por pasiones políticas en Nicoya. De ambas provincias citadas han comenzado a recibirse fuertes contribuciones. Este simbólico monumento se levantará frente a la Casa Cural de Nicoya y servirá para perpetuar en la historia de Costa Rica una fase de la intensa lucha que el pueblo amante de la libertad, con acendrado amor cívico, entabló para que en Costa Rica no muriera la democracia.

ELIMINATORIAS INTER UNIVERSITARIAS

Estas interesantes competencias de fútbol y basquet ball entre las distintas escuelas universitarias y colegios de segunda enseñanza tienen por objeto obtener prospectos que vigoricen los equipos federados de la Asociación Deportiva Universitaria. La nueva directiva de la Asociación Deportiva Universitaria acordó celebrar una eliminatoria de fútbol y basquet ball entre las diferentes escuelas universitarias nacionales y los colegios de

VUELVE A SU ANTIGUO CARGO EL LIC. SELL MERINO

Mañana tomará posesión nuevamente de sus funciones judiciales como Juez primero Penal de esta capital. ESTE JUZGADO LO DESEMPEÑÓ POR UN MES, CON EFICIENCIA Y BRILLANTEZ EL LIC. DON ALFONSO GUZMAN LEÓN

Mañana ocupará nuevamente su cargo como Juez 1º Penal de esta capital. el distinguido jurista consulto Lic. don Carlos Sell Merino, sustituyendo en esta delicada posición al Lic. don Alfonso Guzmán León quien interinamente desempeñó durante un mes, esas elevadas funciones con eficiencia y brillantez.

TREINTA COLONES solo cuesta un billete entero del sorteo extraordinario de la lotería nacional con lo que puede sacarse los 150 mil colones del primer premio.

La Biblioteca Blanca Nieves de la Ciudadela CALDERON MUÑOZ

El noble y levantado deseo de contribuir a alegrar a los niños hizo a un honorable y distinguido grupo de damas y caballeros de la Ciudadela Calderón Muñoz organizar una tómbola para recoger fondos con que adquirir obsequios para los niños en La Navidad.

Motivos ajenos a mi voluntad no me permitieron estar junto a ese grupo de abnegados elementos para secundar tan hermoso empeño.

Sin embargo, pienso que nunca es tarde para aportar mi modesto concurso en un sentido que estimo de un valor e importancia permanentes en bien de la niñez y de la juventud de este sector de la ciudad.

Fundemos una pequeña biblioteca, con libros apropiados a la edad de esta parvada de chiquillos.

Hay una verdadera legión de niños que se acercan a la "Biblioteca Blanca Nieves" (demostré por ejemplo este nombre). En ella hallarían esos pequeños el libro instructivo y la página recreativa capaz de ofrecerles los más puros deleites y al encontrar tan útil y bello placer se les alegraría de tantos y tantos peligros a que suelen estar expuestos los pequeños aun en el propio hogar. No significaría gasto alguno la formación de este centro recreativo. ¿En qué hogar no hay un libro o una revista que pudieran venir a engrosar las existencias de esa futura biblioteca infantil? Además un comité, que muy bien podrían integrar los miembros de la Junta Progresista u otros vecinos de esta bella Ciudadela, se encargaría de solicitar la cooperación de las librerías capitalinas, de los maestros y público en general, de los periódicos

cos y del Departamento de Extensión Cultural de la Secretaría de Educación Pública para que brindasen su apoyo a esta iniciativa. No creo que haya quienes pudieran excusarse a cooperar en favor de esta biblioteca. Hasta podríamos establecer la semana del Libro Infantil y durante ella, que cada cual enviase a la futura biblioteca los libros que buenamente pudiera y para facilitar esta tarea fijar determinados sitios o establecimientos para que en ellos se depositaran esos obsequios que vendrían a constituir el mejor regalo para el mundo infantil. El señor Madrigal vecino de esta Ciudadela se ofreció galantemente para recibir en el "Centro de Sport" los libros que quieran depositar con ese fin.

Fuerzas unidas son poderosas y si todos unimos nuestros modestos esfuerzos individuales en pro de este ideal muy pronto lo podremos ver cristalizado en hermosa realidad.

De mi parte ofrezco la atención y organización gratuita de la biblioteca. Yo recuerdo que durante los muchos años que serví en la Enseñanza obtuve magníficos resultados con pequeñas bibliotecas que se convertían en poderoso auxiliar de la labor docente.

En Nicaragua tienen en el parque "Rubén Darío" la biblioteca infantil "Pulgarcito". Muchos ratos dediqué a observar la organización y resultados de ese centro y formé el propósito de trabajar en el sentido de fundar una parecida en mi país. Y que no sea esta la única. Parques y bibliotecas para niños "Ojalá se pudiesen fundar en todo el país".

Pero que sea esta Ciudadela, que se honra sobremanera al llevar el nombre del recordado Benemérito Doctor Calderón Muñoz,

el varón que consagró lo mejor de su ciencia y de su vida a la salvación de existencias infantiles, la que dé el ejemplo fundando la primera gran Biblioteca Infantil.

Mucho agradezco la benévola acogida de la Junta Progresista de esta Ciudadela quienes me autorizaron para hacer las gestiones que crea necesarias y en lo que ellos me ayudarán y ofrecieron para que se instale provisionalmente un saloncito de la casa de la Cooperativa. Muy apropiado sería construir en el lote que da a la calle un salón para instalar definitivamente esta biblioteca.

"Qué bello quedaría ese salón con la ayuda de Kiko Quirós, ese admirable maestro y artista que dirige la escuela de "Bellas Artes".

Es tan generoso que no se excusaría en decorar ese saloncito, con ayuda de sus discípulos, con motivos apropiados y cooperarían en tan magnífica forma a este ideal que propongo y que no dudo habrá de tener la benévola acogida de este selecto auditorio.

Anita de Estrada

HOY CELEBRA SU NATALICIO DON LUIS TRUQUE

—Hoy celebra la fecha de su natalicio, nuestro estimado y buen amigo don Luis Truque Guzmán, hijo del ingeniero don Gonzalo Truque y de su estimable señora esposa doña Amalia Guzmán de Truque. ULTIMA HORA le envía sus cordiales felicitaciones.

Vaya ahora mismo a cancelar sus impuestos municipales Para no Pagar Multas

SOLAMENTE LE QUEDAN TRES DIAS, PUES EL PLAZO VENCE EL VIERNES 21 DE ABRIL Y NO SE PRORROGARA POR NINGUN MOTIVO

COOPERE USTED CON LA MUNICIPALIDAD PARA QUE PUEDA HACER FRENTE A SUS OBLIGACIONES ECONOMICAS.

¡Y SE EVITA LAS MOLESTIAS QUE ACARREAN LOS RECARGOS DE MULTAS!!

EDUCACION DEPORTIVO-MILITAR pide la "JUVENTUD UNIDA"

El próximo domingo, a las dos de la tarde, tendrá este importante organismo de la juventud estudiantil una magna reunión para tratar entre otras cosas, de esta petición — El "Club Juventud Unida" tiene ya su propio local, en la antigua escuela "González Rucavado", frente a la plaza San Martín. — Abrirá su gimnasio propio para la práctica del boxeo, el basket ball, etc. etc. **ABRIRA TAMBIEN UNA EXPOSICION PERMANENTE DE ARTE COSTARRICENSE Y SE IMPARTIRA CURSOS ESPECIALES DE ASIGNATURAS QUE NO SE DICTAN EN LOS COLEGIOS. SU PRIMER POSTULADO ES LA DEFENSA NACIONAL CONTRA CUALQUIER BROTE DE NAZI - F ASCISMO**

El "Club Juventud Unida" que es un organismo que agrupa en su seno a jóvenes estudiantes, tanto de los colegios de segunda enseñanza como de la Universidad, así como jóvenes obreros de la capital, ha entrado en un plan

de intensa actividad.

El Club Juventud unida tiene ya abierto su local propio. Es el local donde antiguamente estuvo la escuela "González Rucavado", frente a la plazoleta San Martín. La Juventud Unida también ha organizado su gimnasio propio para la práctica de los deportes, como el boxeo, el basket ball y otros ejercicios modernos, tan necesarios para el robustecimiento físico de los jóvenes.

Se harán torneos deportivos a fin de darle mayor realce a la práctica de los deportes.

Tiene en mente la Juventud Unida abrir una exposición permanente de arte costarricense, donde se exhibirán, para estimular, las obras artísticas mejores de los jóvenes entre los cuales hay muchos pintores, escultores, etc. desconocidos porque no han tenido la oportunidad de darse a conocer ni de triunfar. Esta oportunidad se las dará el Club Juventud Unida.

Al mismo tiempo, se tiene en proyecto una serie de cursos sobre asignaturas importantes que en estos momentos no son dictadas en ningún colegio, para preparar mejor a los miembros del Club.

El primer postulado de este organismo, que sin duda alguna tomará una pujanza enorme entre los estudiantes y jóvenes en general, es la defensa de Costa Rica contra cualquier corriente de nazifascismo. Y para darle realce a este punto, la Juventud Unida pedirá la educación premilitar deportiva, para la que existe mucho entusiasmo entre sus miembros.

Cuando el mundo está en guerra, no se justifica que miles de jóvenes costarricenses no sepan siquiera como agacharse para meterse en una trinchera.

La Juventud Unida será un organismo de muchísima importancia en Costa Rica.

Para conocer de este plan de reorganización, el Club de la Juventud Unida celebrará el domingo a las dos de la tarde, en su local, una magna reunión. Quedan invitados todos los jó

venes que se interesen en el progreso de la juventud.

PROGRAMA

que ejecutará la Banda Militar en el Parque Morazán a las 20 horas (8 p.) m.

Miércoles 19 de Abril
Dirige: Mtro. Julio Mata.
1—Marcha triunfal—Wagner.
2—El Guarany—Obertura —Gómez.

3—Momento Musical de Schubert—Arr. G. Mariani.
4—Pohemios—Selección—Vives.

5—Cuentos de los Bosques de Viena—Vals—Strauss.

¿QUIERE QUE LE CANTE Y LE DIGA LA VERDAD?

Que mientras usted no compre billetes para el Gran Sorteo del 23 de la lotería nacional usted solo podrá ser un envidioso y mientras que comprando billetes para ese sorteo usted podrá ser un ENVIDIADO!

DESCUBIERTA UNA FABRICA COMPLETA DE LICOR CLANDESTINO

LA APREHENSION FUE LLEVADA A CABO POR EL TENIENTE JUAN MANUEL CHAVARRIA, EN RIO AZUL DE LA UNION DE CARTAGO

En casa de habitación de un señor Valerio fue encontrado un alambique completo, una hornilla, canoas y licor ya fabricado. Informes suministrados por las autoridades dan cuenta de haber sido descubierta una fábrica completa de destilar licor en Río Azul de la Unión de Cartago. La aprehensión fue llevada a cabo por el teniente Juan Manuel Chavarría, quien dispuso practicar un registro en casa de un señor Valerio, habiendo descubierto en su dormitorio un alambique completo, hornilla, canoas y licor ya elaborado. Todos estos aparatos ya fueron presentados al Juez Penal de Hacienda.

BAJOS SALARIOS EN ESCAZO

Es la Conferencia SCHAEFFER

en el Teatro Nacional, disertará el gran músico, hablará en su perfecto español

SCHAEFFER DISERTARA SOBRE TEMAS FOLKLORICOS MUSICALES

A las ocho y media de la noche de hoy, el doctor Myron S. Schaeffer director del Instituto de Estudios Folklóricos de la Universidad Interamericana, pronunciará su única conferencia en Costa Rica. Este acto cultural, de gran importancia, se celebrará esta noche, a la hora citada, en el Teatro Nacional. Hablará en español el gran musicólogo norteamericano. Su español es perfecto.

Disertará sobre un tema folklórico musical. Se encarece la asistencia a nuestros intelectuales, músicos, escritores, profesores, estudiantes, etc.

ANUNCIENSE en

ULTIMA HORA

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA CONVOCA

A todas las Directivas Sindicales de San José a una reunión extraordinaria que se celebrará el JUEVES 20 de Abril a las 7 y media de la noche, en el local de la C.T.C.R.

Asunto a tratar: CELEBRACION DEL PRIMERO DE MAYO.

Se responsabiliza a los Secretarios Generales de esta convocatoria.

COMITE NACIONAL EJECUTIVO

Marrasquino	3.60
Curacao Fino	2.60
Benedictina	1.60
Vermouth	2.35
Amargo de Angostura	28.20
Cocitel Seco	16.20
Cocitel Dulce	25.20
Marañón Quinado	2.60
Vinagre	1.60
Vino de Mora	2.35
Vino de Marañón	
Vino de Naranja	
Vino de Piña	

NOTA: Se cobra un depósito de ₡ 1.00 por cada envase y ₡ 3.00 por cada caja.

LICORES CORRIENTES

(Se venden SOLO AL POR MAYOR y a los patentados)

Aguardiente	Precio por 15 litros	₡ 46.50
Ron Blanco		₡ 50.25
Ron Coloado		
Ginebra		
Anisado		
Mistela Yerbabuena		

ALCOHOLES (sin envase)		
Precio por litro	Precio por 10 litros	
Alcohol Puro de 95º	₡ 7.60	₡ 73.00
" " 90º	68.50	68.50
" " 80º	6.35	61.00
Industrial 80º	2.60	23.50
Charol 95º	3.85	36.00
Quemar 90º	3.10	28.50

"AGUAS PERFUMADAS

Precio por unidad por 10 Sin Envase Sin Envase		
Agua Colonia (envase grande)	₡ 5.60	₡ 51.00
" (envase mediano)	3.60	33.50
" (envase pequeño)	2.60	23.50
(sin envase) litros	6.10	56.00
Agua Florida (envase grande)	₡ 4.10	₡ 36.00
" (envase pequeño)	2.10	18.50
" (sin envase) litros	4.60	41.00
Bay Rum (envase grande)	₡ 3.60	₡ 31.00
" (envase pequeño)	1.85	16.00
" (sin envase) litros	4.10	36.00
Loción Los Angeles (envase pequeño)	₡ 2.60	₡ 23.50

Valor de los envases: ₡ 1.00 el grande—₡ 0.50 el mediano—₡ 0.25 el pequeño

AGUA DESTILADA

1 litro ₡ 0.20
10 o más litros 0.10 el litro

GAS CARBONICO

1 cilindro con 25 kilos ₡ 60.00

OFENSIVA AEREA INTERMITENTE CONTRA BERLIN

CONTINUO HOY VIOLENTAMENTE LA OFENSIVA AEREA SOBRE ALEMANIA

LONDRES, 19 UP. — Parece probable que los bombarderos norteamericanos con base en Inglaterra estén propinando nuevos golpes abrumadores a Alemania hoy. La radio alemana oída en Londres afirmó que formaciones de bombarderos aliados volaron sobre el noroeste de Alemania en dirección al centro del país. Mas tarde la radio enemiga dijo que se estaban librando violentas batallas sobre el noroeste del Reich.

1000 BOMBARDEROS ANOCHE SOBRE LA EUROPA OCUPADA

LONDRES, 19 UP. — Mas de mil bombarderos británicos dejaron anoche una huella de destrucción a través de la Europa arrasada de Hitler desde la costa francesa hasta Berlín. La mayor parte de los incursores concentrados sus ataques sobre objetivos ferroviarios en Francia. Bombas incendiarias y rompemanzanas cayeron sobre los patios y talleres ferroviarios en Moisy le Sec y Juvisy en la Francia septentrional. Al mismo tiempo los veloces mosquitos realizan correrías sobre Berlín y el oeste de Alemania. Catorce aparatos dejaron de regresar a sus bases. De paso, a su vez, bombarderos alemanes volaron sobre Londres y el sudoeste de Inglaterra anoche. Diez bombarderos cayeron abatidos por las defensas británicas.

BETTE DAVIS PRESIDENTE DE LA CANTINA

HOLLYWOOD, 19 UP. — La brillante estrella del cine Bette Davis ha sido elegida por tercera vez presidente de la cantina de Hollywood.

SIGUE LA DESTRUCCION EN ALEMANIA

LONDRES, 19 UP. — Acaba de anunciarse que muy poderosas fuerzas de pesados bombarderos norteamericanos martillaron hoy objetivos en la Alemania Central. Los incursores diurnos atacaron las fábricas de aviones en Kassel, parques de aviones en Eschwege al sudeste de Kasse y semejantes blancos en Paderborn, Gutersloh, Lippstadt y Werl.

ALEMANIA INICIA UNA NUEVA OFENSIVA DE PAZ

LONDRES, 19 UP. — Informaciones de que Alemania estaría a punto de comenzar una nueva "ofensiva de paz" tomaron hoy mayor impulso al recibir círculos neutrales de Londres la noticia de que tres altos oficiales del estado mayor alemán llegaron recientemente a Lisboa. Esa información sigue muy de cerca a la revelación que hizo ayer el Evening News de que Goering se trasladará dentro de poco a Madrid en visita oficial a Franco. Observadores predicen que es indudable que en esta nueva ofensiva de paz, Alemania hará bailar ante los ojos aliados el espectro del bolchevismo señalando que una paz negociada en el oeste es la única salvación del mundo ya que así los nazis estarían en condiciones de volver todas sus fuerzas contra Rusia. Es evidente, sin embargo que ni Gran Bretaña ni Estados Unidos se han dejado impresionar por esa campaña de la que hoy se hace eco el radio de Madrid. La campaña de paz o no campaña de paz verdad es que no se han alterado en lo mas mínimo los planes para la invasión de Europa y que no hay nada de incierto en los preparativos que hace el alto comando aliado. Radio Madrid se vuelve hoy a hacer eco de la Nueva línea que ha tomado la propaganda nazi y dice que verdadera peligro viene de Rusia y que Estados Unidos y Gran Bretaña harían bien en llegar a un acuerdo con Alemania. Radio añade "el comunismo ruso es el mas brutal y despótico de todos los imperialismos" y amenaza los sueños de los aliados en un mundo mejor. Esa irradiación fue hecha solo pocos minutos después que la misma estación anunció que el ministro de relaciones de España y el gobierno alemán habían llegado a un acuerdo respecto a la compensación que pagarían los nazis por hundimiento de un buque mercante español en Caribe el año pasado. A pesar que es del todo evidente que Madrid apoya nueva ofensiva de paz alemana nazis parecen sin embargo temer que Franco llegue finalmente a un acuerdo con los aliados respecto de exportaciones de Wolfram. Newschronicle dice hoy que los alemanes hacen esfuerzos frenéticos para sacar de España y Portugal a todo Wolfram posible por los medios mas rápidos. Chronicle añade que los alemanes usan aviones para tratar

portar a Wolfram desde por lo menos una mina en norte de Portugal y que emplean una "cancha de football" como campo de aterrizaje.

COMO SE COMBATE EN ANZIO

EN UN LUGAR DE ITALIA, 19 UP. — Me trasladé a Anzio en lancha de desembarco de infantería. Atracamos durante la mañana tropas que desembarcaron con sus equipos alineándose frente a unos edificios en ruinas que me hacían recordar un escenario de Hollywood. Junto conmigo se encontraban dos tenientes del quinto ejército, Allwood Turner y Bill Whitmann. Deseaba ir al frente inmediatamente pero Turner me dijo que esperara a oscurecer por que "en este frente nada se mueve durante el día". Después del almuerzo fuimos a los emplazamientos de artillería. Vi Howitzers de 195 milímetros en acción y quedé sorprendido al notar que los artilleros no podían ver sus blancos. Los cañones disparaban continuamente. El fuego nunca cesa en cabeza de playa donde no hay un solo lugar que las baterías alemanas no puedan alcanzar. En los caminos noté que los hombres viven en madrigueras. El único lugar seguro en Anzio es bajo tierra. Esperamos que cayera la noche antes de partir a las líneas del frente. Al oscurecer aumentó el movimiento. Turner me dijo "los alemanes están en esas colinas y ven todo lo que hacemos". Avanzamos bajo el cielo iluminado por resplandores de cañones como una tormenta eléctrica. Las tropas caminan en fila india sin hablar. El único ruido era el de pies en marcha y los motores de los vehículos. En cada cruce de camino se nos pedía el santo y seña. Las granadas alemanas comenzaron a caer un pequeño depósito de silbar. A nuestra izquierda se inundaron. Llegamos a la casa que hacía veces de puesto avanzado de comando. Una frazada colgaba sobre la puerta. Algunas velas alumbraban el interior. Los hombres fumaban y hablaban en voz baja.

VICHY INFORMA DE LA VIOLENCIA DEL BOMBARDEO SOBRE PARIS

LONDRES, 19 UP. — Radio Vichy operada por los nazis dice "bombardeo británico de anoche contra objetivos ferroviarios en afueras de Paris "uno mas violento experimentados en esa ciudad".

LA GRAN CIUDAD DE ROUEN ESTA EN LLAMAS

LONDRES, 19 UP. — Radio Paris declara que Rouen, ciudad famosa por su catedral está incendiada. Uno de sus suburbios es evacuado debido a las explosiones de bombas de tiempo.

INGLATERRA SE PROPONE INTENSIFICAR LOS ATAQUES SOBRE FRANCIA

LONDRES, 19 UP. — Radio británica en transmisión en francés advirtió que los ataques contra los centros ferroviarios al norte de Francia serán intensificados en las próximas semanas a fin de dislocar los medios de que dispone el enemigo para concentrar tropas materiales".

SALIR DE POBRE! qué bello resulta este propósito pero, ¿cómo lograrlo?

—Ah, pues muy fácil.

Comprando billetes del sorteo extraordinario para el próximo domingo 23.

ron a disparar cohetes e iluminaron toda la zona. Al apagarse los cohetes seguimos adelante y llegamos a unos quinientos metros de las líneas alemanas. Estábamos base un triángulo con alemanes a ambos costados. Entramos en la pequeña trinchera donde habían otros soldados que disparaban ametralladoras mientras respondían los morteros alemanes. Partimos siguiendo una zanja de irrigación pasamos por un punto llamado "tumba de Garibaldi". La artillería y los morteros ametralladoras hacían un fuego infernal e incendiaban pasto. Pasé el resto de la noche enterrado bajo tierra tan profundamente como pude. En la madrugada me desperté de otros habitantes de las madrigueras". Había tenido bastante. Prefiero combatir en el aire. No batallaría en la tierra por millón de dólares.

EL GENERAL YEREMENKO TIENE EN SUS MANOS LAS LLAVES DE CRIMEA

MOSCU, 19 UP. — El ejército marítimo ruso al mando del general Yermenko parece tener en las manos la llave que abrirá las puertas de la Crimea de par en par haciendo posible la victoria final en dicho sector.

Los soldados de Yermenko avanzando arrolladoramente desde el sueste han llegado a ocho kilómetros de la gran base naval de Sebastopol. Otras fuerzas soviéticas están aún más cerca del puerto. Pero encuentran tenaz y fiera resistencia enemiga.

4 VECES ATACARON LOS NAZIS EN ANZIO

CUARTEL GENERAL ALIADO, NAPOLIS, 19 UP. — El comunicado aliado que acaba de darse a la publicidad revela que la acción terrestre en todos los frentes italianos todavía se limita a choques locales y duelos de artillería. En la cabeza de playa de Anzio patrullas nazis atacaron cuatro veces pero fueron rechazados cada vez con pérdidas crecidas. En el aire el tiempo inclemente obligó a los bombarderos pesados a permanecer en tierra. Pero los bombarderos de caza estuvieron activos, hostigando las vías de comunicación del enemigo.

PARECE QUE SUECIA TOMARA REPRESENTACIONES POR LA CENSURA DIPLOMATICA

LONDRES, 19 UP. — Círculos oficiales británicos esperan hoy una nota de Suecia que se estima que dará una idea de cual será la actitud de los neutrales ante medidas dictadas recientemente que prohíben comunicaciones diplomáticas en Código. Algunos observadores predicen que Suecia pedirá mayores aclaraciones de orden mientras otros círculos estiman que Estocolmo se reservará todos sus derechos y posiblemente hará fuerte protesta estimando que se ha violado el derecho internacional. La actitud de la prensa sueca no da una clara indicación respecto a cual será el contenido de la nota y dos de los principales diarios de Estocolmo toman puntos de vista opuestos. Afton Bladet dice que si se acepta la medida sería con sentir ataques contra la soberanía de los neutrales. Es lógico que esas naciones impongan las mismas restricciones a Gran Bretaña. Allenhandt declara, sin embargo desde el punto de vista de los neutrales no hay nada que decir en contra la lógica del razonamiento británico. Si los países afectados inclusive Suecia toman una acción similar contra los representantes británicos, esa acción sería simbólica ya que las informaciones británicas podrían continuar siendo enviadas por intermedio de representaciones norteamericanas y soviéticas. En círculos diplomáticos de Londres se duda que Suecia tome representaciones restringiendo comunicaciones a los diplomáticos británicos. Uno de los últimos diplomáticos en salir de Londres antes que se dictara la reciente orden es Ricardo Sirir, primer secretario de embajada argentina que partió de la capital solo cuarenta y ocho horas antes que se implantara la prohibición de viajar. Propagandistas nazis que tan pronto como se anunció la orden comunicaron que significaba que se aproximaba el día de la invasión hoy se esfuerzan por hacer acreditar autoridades británicas. Dicen que es un paso de "cruda brutalidad" que refleja la nerviosidad que se ha apoderado de los aliados.

Secretaría de Trabajo y de Previsión Social Departamento de Pases

A PARTIR DE ESTA FECHA, LA EXTENSION DE PASES EN LAS EMPRESAS DE TRANSPORTE DEL ESTADO SE HARA CON ESTRICTA SUJECION A LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 40 DEL CODIGO DE TRABAJO.
LAS SOLICITUDES QUE NO SE AJUSTEN A LO DISPUESTO SERAN DENEGADAS.

SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944

Reaparecen los grandes del Fútbol

ROSITA JAIKEL, A LA CABEZA EN EL CERTAMEN PARA REINA DE SIMPATIA

Rosita Jaikel continúa a la cabeza en el certamen para "REINA DE SIMPATIA" que está organizando la Asociación Juvenil Libanes.

A continuación publicamos la lista de las señoritas que ocuparon los primeros puestos en el escrutinio efectuado el día 17 del presente mes.

Rosita Jaikel	1720
Mary Gazel	1410
Oiga Breedy	600
Nazira Fauaz	400
Saida Yamuni	210
Aida Nassar	200
Lilly Yamuni	170
María Esna	135
María Isabel Gazel	100

DETENIDOS AYER VARIOS AMBULANTES

Se trata de algunos muchachos que estaban vendiendo manteca adulterada y que fueron capturados en los momentos de dedicarse a su comercio

A LA UNA DE LA TARDE SERAN PASADOS A LA AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA JUDICIAL PARA SU JUZGAMIENTO

Los inspectores de la Juta Central de Abastos llevaron a cabo ayer la captura de varios muchachos vendedores ambulantes de manteca. La detención se llevó a cabo en los precisos momentos en que se dedicaban a su comercio.

Ecaminada que fué toda la manteca, pudo comprobarse que estaba adulterada.

Hoy a la una de la tarde serán pasados ante la Agencia Principal de Policía Judicial para su juzgamiento.

PLAN PARA LA CREACION DE LA UNIVERSIDAD OBRERA

El Secretario de Educación y Cultura de la CTCR, profesor don Carlos Luis Sáenz, presentó ante ese organismo el plan para la creación de la Universidad Obrera

ESTA DESTINADA A ELEVAR EL NIVEL CULTURAL, POLITICO Y SINDICAL DE LOS TRABAJADORES, ESPECIALMENTE DE LOS CUADROS SINDICALES QUE ESTAN EN LA DIRECCION DE LOS SINDICATOS

El Secretario de Educación y Cultura del Comité Nacional de la CTCR, Prof. don Carlos Luis Sáenz, presentó ante ese organismo el plan para la creación de la Universidad Obrera, que se destinará para elevar el nivel cultural, político y sindical de los trabajadores, especialmente de los cuadros sindicales que están en la dirección de los Sindicatos.

La Universidad Obrera funcionará en los mismos locales de la CTCR.

La creación de esta Universidad Obrera ha despertado un gran entusiasmo e interés entre los trabajadores que manifiestan su deseo de adquirir mayor cultura y educación sindical.

FUNCIONAN EN TODA LA REPUBLICA LAS COMISIONES MIXTAS DE SALARIOS

Al instalarse ayer, la de Puntarenas, fueron completadas las siete comisiones que fijarán los salarios del presente año.

La Comisión Mixta de Puntarenas es la que tendrá mayor trabajo y responsabilidades porque tendrá que resolver las demandas de los trabajadores de las zonas bananeras

Ayer quedó instalada la Comisión Mixta de Salarios de la Provincia de Puntarenas, completándose el número de las mismas que funcionarán en toda la república durante el presente año, fijando los salarios de los trabajadores y todo el país.

La Comisión Mixta de Puntarenas es la que tendrá mayor trabajo y responsabilidades, porque tendrá que resolver las demandas de los trabajadores de la zona bananera, donde con mayor frecuencia se suscitan conflictos por diferencias de salarios.

ARTISTAS NACIONALES EN EL JURADO PARA EL CONCURSO de CARRETAS

Enorme entusiasmo despertó el concurso organizado por la oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos en Costa Rica LA INICIATIVA DEL SECRETARIO EJECUTIVO DE DICHO ORGANISMO, Mr. GAUDET, HA ENCONTRADO ECO EN TODO EL PAIS

El gran concurso para premiar las mejores carretas de Costa Rica, promovido por la Oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos en esta capital, a iniciativa del Jefe y Secretario Ejecutivo para la misma, Mr. William G. Gaudet, ha despertado enorme interés en todo el país, como lo demuestra la considerable cantidad de preguntas en cuanto a las bases de dicho concurso que han sido formuladas a la referida Oficina de Coordinación.

Se nos ha informado que el Jurado Calificador que se designará para hacer la selección de las mejores carretas, yuntas, etc. a fin de señalar a los triunfadores de este original y simpático concurso, estará integrado por varios de nuestros más significados elementos de los círculos artísticos, periodísticos e intelectuales del país, a fin de que el resultado final de este concurso responda ampliamente a los fines que se han considerado para la apertura de este certamen.

EN LOS EVENTOS QUE SE VERIFICARAN EL DOMINGO EN EL ESTADIO NACIONAL A BENEFICIO DE FERNANDO CAMACHO REAPARECERAN HERNAN BOLAÑOS, LALO ROJAS, MANOLO ZAMORA Y VARELON

Con Libertad jugarán contra Herediano en ese domingo, Chalo Fernández, Ubaldo Chaves y Varelon, con Herediano Manolo Zamora, con Orión frente a Universitario el doctor Bolaños y con los estudiantes Lalo Rojas en el eje de la medular.—Puede considerarse el próximo domingo como una de las fechas inolvidables en la historia del deporte nacional

Contra la lluvia se jugarán una carta los organizadores del magno festival balompédico que se está organizando para el próximo domingo, a las 3 p. m. en el Estadio Nacional a beneficio del futbolista Fernando Camacho, víctima de la "ostiomielitis".

Los organizadores de este emocionante homenaje, han encontrado en todas las esferas deportivas del país la mas calurosa acogida y los clubes federados se muestran deseosos de contribuir al éxito de los fines que se persiguen. Para darle mayor brillantez a este acto, estrellas retiradas de nuestro deporte favorito han ofrecido participar en los encuentros que se han fijado, y jugadores de cartel activos, también colaborarán para darle mayor realce y trascendencia a este magno suceso futbolístico.

Es así como Libertad, en su en-

cuentro contra Herediano, llevará de refuerzos a Chalo Fernández y Ubaldo Chaves, alineando también su ex medio centro Varelon. Herediano por su parte, colocará en el centro de su delantera a Manolo Zamora, quien ha recuperado su antigua forma física, rindiendo performances asombrosos en los encuentros en que ha participado en provincias. Universitario, para su cotejo con O-

rión, alineará al gran medio erizo Lalo Rojas y con los chicos de la constelación, una de las figuras mas gloriosas del futbolismo costarricense: el doctor Hernán Bolaños.

Así pues, podemos considerar por lo antes dicho que la tarde del domingo próximo en el Estadio Nacional será fecha inolvidable en los anales del deporte nacional.

150 MIL COLONES premio mayor del sorteo extraordinario de la loteria nacional.

Si no ha comprado su billete hágalo hoy mismo pues recuerde que, solo el que compre billete puede sacarse la lotería!

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

HOJA DE REFERENCIAS

- Nombre completo del finquero
- Situación de la finca (Prov. Cantón. Distr.)
- Ubicación exacta de la finca
- Claase de Terreno
- Drenaje superficial
- Drenaje del subsuelo
- Altura sobre el nivel del mar
- Cultivo que tuvo antes el terreno
- Condición actual del terreno
- Cantidad de Arboles que desea sembrar

Otras referencias que nos pueden interesar
Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura, San José.

AHOGADA EN RIO BEBEDERO MARIA L. BARRANTES

EN LAS HORAS DE LA TARDE DE AYER, PERECIO AHOGADA EN RIO BEBEDERO UNA JOVENCITA QUE RESPONDE AL NOMBRE DE MARIA LUISA BARRANTES, ORUNDA DE AQUEL LUGAR. — HASTA EL MOMENTO NO SE SABE COMO OCURRIO LA TRAGEDIA. SU CUERPO FUE ENCONTRADO ESTA MAÑANA

Informes que esta mañana nos fueron suministrados ponen en nuestro conocimiento una tremenda tragedia que se registró ayer en horas de la tarde en Río Bebedero. El lacónico mensaje di-

ce que pereció ahogada una jovencita, oriunda de ese lugar, que responde al nombre de María Luisa Barrantes. Hasta el momento se ignora la forma en que ocurrió la desgracia.

El cuerpo de la joven fue encontrado intacto esta mañana.

ULTIMA HORA envía a los familiares de la extinta su más sentido pésame.

AQUI ESTA EL GORDO! Podrá usted decir el domingo si compra billetes del formidable sorteo extraordinario de la lotería nacional que solo le cuestan 30 colones, que usted tira en otras cosas sin provecho.

LOS SALARIOS.....

(VIENE de la Pág. 1)

cias de salarios, horas extras e indemnización por despido sin preaviso y auxilio de cesantía.

En este sensacional fallo fue aplicado el decreto del Poder Ejecutivo de 16 de marzo de 1943 que fijó el salario mínimo de los "saioneris" en C 65.00 mensua-

les. Consideró el Tribunal que era cuando el decreto en referencia era anterior a la promulgación de las Garantías Sociales que prohíben hacer distinciones entre hombres y mujeres para efectos de salarios, el derecho natural y el espíritu de la legislación social vigente no contemplan esta diferencia".

POSTERGADAS.....

(VIENE de la Pág. 1)

tuarse el miércoles, caso de que se hallen todos los miembros de la Junta Directiva presentes.

Los nueve funcionarios que se esperan de un momento a otro son: Sir Frederick Leggett, delegado conjunto del Ministerio de Trabajo y Servicio Nacional; Sir John Forbes Watson, Director de la Federación de Patronos de la Gran Bretaña; Joseph Hallsworth, Secretario General industrial, distribución de trabajadores e industrias similares de to-

da la Gran Bretaña; Sir Samuel Reunganadhan, comisionado de la India; Jan Stanczyk, de Polonia; Pierre Krier, de Luxemburgo; Walter Schevenels y Jef Rens, de Bélgica y Conrad Mordhal, de Noruega.

SE DEDICA.....

(VIENE de la Pág. 1)

cular a todos los representantes provinciales y cantonales ante el Consejo Nacional indicándoles el acuerdo de posponer la reunión citada.

Cara mañana, a las 7 y media de la noche, están convocadas todas las directivas sindicales de San José, a una reunión que se celebrará en el local de la CTRC. El objeto de esta reunión es tratar los preparativos para la celebración del 1º de mayo, fiesta internacional del Trabajo.

De los preparativos que se realizan, se desprende que la celebración del 1º de mayo este año revestirá gran importancia, y será una manifestación de fuerza de la clase trabajadora.

Marco Tulio Cascante ofrece un concierto de despedida a D. Teodoro

Con la bella guitarra con que me condecoró el Lic. don Teodoro Picado, quiero dedicarle un concierto de música y canto en despedida en su viaje al exterior; que está a cargo de la señorita Romelia Amador y de un servidor.

El guitarrista nacional visitará al Lic. Picado esta tarde para ofrecer el concierto y ver si puede ser posible ejecutarlo en su casa de habitación o en alguna estación de radio de esta capital.

TRASCENDENTAL.....

(VIENE de la Pág. UNO)

importantes que se han publicado últimamente en torno a los países centroamericanos y en él el autor analiza el vasto programa vital que se ha venido desarrollando en Costa Rica, lo mismo que los nuevos aspectos de nuestra agricultura e industria, que han tenido un auge especial a raíz de haberse declarado la guerra, diversificándose la producción y moviéndose una serie de industrias pequeñas que pueden tener gran importancia en el desarrollo económico futuro del país.

HORROROSO.....

(VIENE de la Pág. 1)

un nicaragüense o panameño de apellido Rosales, a quien dejaron tendido en un charco de sangre y con espantosos cortes en todas partes del cuerpo. Rosales expiró a los pocos minutos.

Ambos asesinos fueron capturados por elementos del resguardo. Hasta el momento, los móviles que inspiraron tan tremendo hecho de sangre permanecen en secreto.

Teatro Latino

HOY— Formidable Función —HOY
A LAS 8½ — C 1.00 SOLAMENTE

FULLER

ARTISTA MULTIPLE

PRESENTA AL PUBLICO

El Cofre de los Mantones

Con un regio y novedoso programa de gran atracción

Mañana: ADULTERIO
ALTA COMEDIA DE TRANSFORMISMO

Mur pronto la Compañía de Comedias y Variedades

TANCO LORCA

Con 20 artistas, de paso para México, en este Teatro

MIEDO EN LA.....

(VIENE de la Pág. 1)

destinados a la propaganda pero es interesante notar que un locutor alemán ha aceptado que los aliados tienen una fuerza superior aérea y naval.

4 POSIBLES SUCESORES DE BADOGLIO

NAPOLES, 19 UP. — Vistas las dificultades del mariscal Badoglio por formar nuevo gabinete mencionase el día de hoy cuatro nombres en los círculos de la junta de los seis partidos como posibles sucesores de Badoglio. Son ellos Benedetto Croce, Sforza, di Nicola y Cianca. El hecho de que el mariscal Badoglio venga a esta ciudad indica fortalecerse su posición en la junta cuanto menos para que sean dados los puestos mas importantes del gobierno.

LA SITUACION DE ROMA SEGUN HITLER

NEW YORK, 19 UP. — Una transmisión de radio Berlín anunció que se han tomado todas las medidas para desmilitarizar Roma como respuesta a Eamon de Varela que por insinuación del gobierno del Eire se dirigió a Hitler en el sentido de que se tratará de conseguir la "seguridad de Roma".

Agrega el informe dado por Hitler a De Valera que no hay en la capital de Italia unidades de gobierno o administración alemanas ni instalaciones de depósitos. Unicamente hay en Roma hospitales con heridos alemanes y pequeñas unidades de policía alemana de seguridad.

Agrega que el movimiento de ferrocarriles está destinado exclusivamente a elementos civiles, y que la desmilitarización de Roma es asunto que ha sido tratado ya entre el embajador de Alemania y el Vaticano.

SE REUNE EL.....

(VIENE de la Pág. 1)

cadistas se celebrará el 29 de abril en que ya están de regreso en el país los diputados que se hace algunas semanas.

De acuerdo con los citados informes, en esa reunión se tratará de llegar a un completo acuerdo en cuanto a la elección de directorio de congreso y designados. Con respecto a designados se resolverá cuál persona será electa para la designatura ya que está resuelto la elección de la primera y la segunda que son respectivamente don Francisco Calderón Guardia y don René Picado.

En lo que se refiere al directorio del congreso no se ha variado la situación: se mantienen las dos papeletas: la que encabeza el licenciado Albertazzi y la que encabeza el doctor Grillo.

LONDRES, 19 UP. — El ministro del aire informó que la RAF descargó cuatro mil toneladas de bombas en territorio francés en el raid efectuado la noche del martes en Francia. Es este el mayor tonelaje de bombas anunciado durante una noche desde que principió la guerra.

Mañana Jueves, VARIETADDES! Un estrenazo sensacional! Ann Southern y James Craig, en el triunfal éxito Metro: "SABOTAJE ROMANTICO"

Próximo Sábado, PALACE! "CABALEROS DES DESTINO" La película en la que salen varios estudiantes de Costa Rica! ¿Los conoce usted?

Próximo Domingo, PALACE! Diana Durbin en el triunfal éxito cumbre de la temporada, con Franchot Tone: "LA HERMANITA DE SU CRIADO". Una maravilla de amor y música!

Hoy, Miércoles, 19 de Abril

PALACE

A las 3 y 7.30 — C 1.10
LO QUE EL VIENTO SE LLEVO

SE LLEVO

Siguen los llenos!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Robert Talyor y Charles Laughton, en:

LAS PUERTAS DEL INFIERNO

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Pedro López Lagar, en:

"LOS OJOS MAS LINDOS DEL MUNDO"

IDEAL

A las 6.45 y 9.15 — 0.35
"LOS VERDUGOS TAMBIEN MUEREN"

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50
"QUE HOMBRE TAN SIMPATICO"

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35
"EL HOMBRE LEOPARDO" y LA CUCARACHA

En colores

Pronto: María Montes, en: "ALI BABA Y LOS CUARENTA LADRONES". — En tecnicolor.

Pronto: "MARIA CANDELARIA" y "FLOR SILVESTRE" por Dolores del Río.



BBC

de Londres

SALVADOR DE MADARIAGA

EL GRAN INTERNACIONALISTA ESPAÑOL

HOY — 8.15 p. m. — HOY

Escuche su comentario semanal al margen de los acontecimientos mundiales

por la "BBC" DE LONDRES:

Todos los Miércoles!

En las bandas de 41.96 y 49.59 metros

Mañana en el RAVENTOS, estreno Fox! Joan Bennett, en: "UN LIGERO ERROR" (Margin for Error).

Próximo viernes: RAVENTOS Estreno Paramount! Chester Morris, en: ARTILLERO AEREO (Aerial Gunner).

Próximo SABADO, Raventós: Estreno Paramount! Claudette Colbert y Joel Mc Creay, en: LOS AMANTES DE MI MUJER" Palm Beach Story) Una comedia para reventar de risa!

Próximo domingo: RAVENTOS, CAPITOLIO, AMERICA: Super- estreno Fox! INFIERNO EN LA TIERRA (China Girl) con Gene Tierney y George Montgomery, Lynn Bari y Victor McLaglen

El Circuito Teatral RAVENTOS presenta hoy en el

RAVENTOS

A las 3, 7 y 9.10 — 0.95
Bette Davis y Paul Henreid, en:

LA EXCENTRICA

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.60
Hugo del Carril, en'

PASION IMPOSIBLE

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.50
Alan Ladd, en:

VIVA CHINA

AMERICA

A las 6.45 y 9.10 — 0.75
María Félix, en:

LA MUJER SIN ALMA

CASTRO

A las 7 y 30 — 0.35
Pastor, en:

RASPUTIN, EL MONGE NEGRO

Pronto: UNA CARTA DE AMOR con Negrebe